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Anfrage 
 

der Abgeordneten Mag.a Selma Yildirim, Genossinnen und Genossen 

an den Bundeskanzler 

 

betreffend Subvention Jugend für das Leben  

 

Der Verein „Jugend für das Leben“ hat im Dezember 2022 – laut Kronen Zeitung 
Tirol vom 11.1.2023 an 230.000 Empfänger*innen - eine Postwurfsendung, 
adressiert „An alle Einwohnerinnen und Einwohner unseres Bundeslandes Tirol“ 
versendet, in dem „Ein klares NEIN zu Abtreibungen an Tiroler Kliniken!“ gefordert 
wird. Es sei nicht im Sinne der Bevölkerung, dass ihre Steuergelder für die 
Durchführung von Abtreibungen verwendet werden.  

Abgesehen davon, dass das Schreiben tendenziös ist und mit wissenschaftlich nicht 
belegten Tatsachen argumentiert wird, sind Postwurfsendungen mit hohen Kosten 
verbunden.  

 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundeskanzler 

 

Anfrage 

 

1. Bekommt der Verein „Jugend für das Leben“ Subventionen von Ihrem 
Ministerium?  

a) Falls ja, wie hoch waren diese Subventionen im Jahr 2022? 

b) Falls ja, wie hoch waren diese Subventionen aufgeschlüsselt auf die 
vergangenen zehn Jahre? 
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2. Nach welchen Kriterien bzw. Richtlinien vergibt Ihr Ministerium Subventionen? 

3. Liegen dem Zweckwidmungen zugrunde? 

4. Wenn ja, welche? 

5. Wenn ja, werden diese überprüft und wie? 

6. Liegen Subventionen Ihres Ministeriums Qualitätskriterien zugrunde? 

7. Wenn ja, welche? 

8. Wenn ja, werden diese überprüft und veröffentlicht? 

9. Wenn nein, warum nicht? 
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